



EUROPEAN COMMISSION

HEALTH & CONSUMER PROTECTION DIRECTORATE-GENERAL

SANCO D1 – D(09) 411042

**JOINT MEETING OF THE  
STANDING COMMITTEE ON THE FOOD CHAIN AND ANIMAL HEALTH**  
*Section Animal Health and Welfare*

&

**OF THE STANDING COMMITTEE ON ZOOTECHNICS**

**REUNION CONJOINTE DU  
COMITÉ PERMANENT SUR LA CHAÎNE ALIMENTAIRE ET DE LA SANTÉ ANIMALE**  
*Section Santé animale et bien-être des animaux*

&

**DU COMITÉ PERMANENT ZOOTECHNIQUE**

**GEMEINSAME SITZUNG  
DES STÄNDIGEN AUSSCHUSSES FÜR DIE LEBENSMITTELKETTE UND  
TIERGESUNDHEIT**

*Sektion Tiergesundheit und Tierschutz*

&

**DES STÄNDIGEN TIERZUCHTAUSSCHUSSES**

**TUESDAY 14 JULY 2009**

**MARDI 14 JUILLET 2009**

**DIENSTAG 14. JULI 2009**

**AGENDA - ORDRE DU JOUR - TAGESORDNUNG**

**SECTION A Information and/or discussion - Information et/ou discussion -  
Zur Information und/oder Diskussion**

*The documents attached to Section A will not be distributed at the meeting.  
Les documents attachés à la section A ne seront pas distribués pendant la réunion.*

No item raised.

**SECTION B Draft presented for an opinion - Projet présenté pour un avis - Zur  
Stellungnahme vorgestellter Entwurf**

1. Exchange of views and possible opinion of the Committee on a draft Commission Decision implementing Council Directive 2008/73/EC as regards Internet-based information pages containing lists of establishments and laboratories approved by Member States in accordance with Community veterinary and zootechnical legislation. (Doc. SANCO/1178/2008 – Rev.3) (HK)

Échange de vues et éventuellement avis du Comité sur un projet de décision de la Commission mettant en œuvre la directive 2008/73/CE du Conseil en ce qui concerne les pages d'informations basées sur Internet contenant des listes d'établissements et de laboratoires agréés par les États membres conformément à la législation vétérinaire et zootechnique communautaire. (Doc. SANCO/1178/2008 – Rev.3) (HK)

**SECTION C Draft presented for discussion - Projet présenté pour discussion - Zur Diskussion vorgestellter Entwurf**

*The documents attached to Section C will not be distributed at the meeting.  
Les documents attachés à la section C ne seront pas distribués pendant la réunion.*

No item raised.